

Sommer im Weltladen

Gute Nachricht für Daheimbleibende: Wir sind auch in den Ferien für Sie da! Die Öffnungszeiten haben sich leicht verändert. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Vom 3. – 29.8. ist an folgenden Tagen geöffnet:

20. – 22.08.2020

27. – 29.08.2020

vormittags von 09.00 – 12.30 Uhr und nachmittags von 14.30 – 18 Uhr.

Refill Station

Wenn Ihr Einkaufsbummel Sie bei den hohen Temperaturen erschöpft: Der Weltladen ist Refill Station und Sie erhalten daher gerne ein Glas kaltes Leitungswasser.

Produzentenvorstellung: FairMail in Peru

FairMail ist ein soziales Unternehmen das Fair Trade Grußkarten produziert. Jugendliche Fotografinnen und Fotografen erhalten eine Kamera und kostenlose Fotokurse. Sie leben in verschiedenen Teilen von Trujillo, einer Stadt an der Nordküste Perus. Ein Teil der Jugendlichen lebt in einem Jungenheim für Straßenkinder, dem "Mundo de Ninos" in Huanchaquito. Andere wohnen in einer der ärmsten Gegenden von Trujillo, wo Familien Geld mit dem Sammeln von recycelbarem Material auf den Müllhalden der Stadt verdienen. FairMail Peru arbeitet mit dem CEP Bildungsprojekt in Ramon Castilla eng zusammen um motivierte und verantwortungsbewusste Jugendliche auszuwählen. Ihr Alter entspricht den Fairhandelskriterien der WFTO in Bezug auf Kinderarbeit die von FairMail eingehalten werden. FairMail verkauft ihre besten Bilder als Fair Trade Karten. Jede*r Jugendliche erhält 50% des Gewinnes aus den von ihnen aufgenommenen Fotos für die eigene Ausbildung. Mit 19 Jahren verlassen Sie FairMail, erhalten jedoch weiterhin Geld aus dem Verkauf ihrer Karten.

In Peru sind mittlerweile die strengen Ausgangssperren im Rahmen der Corona-Pandemie aufgehoben worden. Daher haben die Jugendlichen des Programms seit gut einem Monat wieder einmal wöchentlich Unterricht. Sie werden in kleinen Gruppen unterrichtet. Die Unterweisung der gesamten Gruppe kann noch nicht stattfinden. Die Jugendlichen bekommen bei jedem Treffen Essenspakete mit nach Hause, so dass es ihnen und ihren Familien nicht an den notwendigsten Dingen fehlt. Das Virus macht aber auch vor ihnen nicht Halt. Der 17-jährige David, der im Januar vom Kinderheim zu seiner Tante gezogen war, verlor sie an Covid-19. Er wird von FairMail unterstützt, ist aber nun mit seiner 19-jährigen Cousine auf sich alleine gestellt. Das ist nur eines von vielen Schicksalen in Peru. Die Krankenhäuser sind überlastet und abgesehen davon haben die wenigsten eine Versicherung oder das Geld für eine Behandlung.

Derzeit arbeiten die Jugendlichen an Weihnachtskarten.

Im Weltladen sind ausdrucksstarke und fröhliche FairMail-Postkarten und Grußkarten für verschiedene Anlässe vorrätig.

